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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA MESA ADMINISTRATIVA DA - Q � 
IRMANDADE DA SANTA CASA DE MISERICÓRDIA DE GUARIBA EM 24 DE ., '

FEVEREIRO DE 2023. 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e três, às dezoito 

horas, na sede administrativa da Irmandade, estavam reunidos os Membros da Mesa 

Diretora para, nos termos do parágrafo único do art. 41 dos Estatutos Sociais, deliberar 

sobre a vacância dos cargos de Provedor e Vice-Provedor da Irmandade. Estavam presentes 

os seguintes membros: Luciano José Nanzer, Mario de Oliveira, Mareio Martins de Freitas, 

João José Neves Cardozo, Luís Carlos da Silva Porto, Mauro Sérgio Garavello, Rodolfo 

Corradini Neto e Alex Aparecido Verde e os demais que assinaram a lista de presenças que 

integra a presente Ata. Ato contínuo o Presidente da Mesa informou que ante a renúncia do 

Provedor Elmo Politi, bem como a do Vice-Provedor Pedro Petrazzo, nos termos do 

parágrafo único do art. 41 dos Estatutos Sociais, a Mesa Diretora estava reunida para 

deliberar sobre a eleição de novos irmãos para regula · r as vacâncias. O Sr. Presidente da 

Mesa passou a palavra para o Sr. Celso Romano, Prefeito Municipal, que teceu alguns 

comentários sobre a gestão do irmão Elmo Politi, agradecendo sua atuação e justificando 

sua renúncia ante os inúmeros compromissos profissionais. Em seguida o irmão Luciano 

José N anzer, manifestou seu interesse para assumir a Provedoria da Irmandade, e, como 

nenhum dos irmãos presentes promoveu a indicação de possíveis nomes, foi colocado em 

votação a indicação do irmão Luciano José Nanzer sendo aprovada por unanimidade dos 

presentes aptos à votação. Em seguida, foi indicado o nome do Irmão Antonio Cesar 

Lastória para a vaga de Vice-Provedor, e, como nenhum dos irmãos presentes promoveu a 

indicação de possíveis nomes, foi colocado em votação a indicação do irmão Antonio Cesar 

Lastória sendo aprovada por unanimidade dos presentes aptos à votação. Ato Contínuo, 

ante a vacância do cargo de Presidente da Mesa Administrativa, após algumas manifestações 

e, ante a manifestação do irmão Luís Carlos da Silva Porto foi colocado em votação sua 

indicação, sendo aprovada por unanimidade dos presentes. Por fim, foi informado aos 

presentes a necessidade da indicação de um irmão para o cargo de Secretário da Mesa, ante 

a renúncia do irmão Leonardo Henrique de Moraes Ferreira. Foi indicado para o cargo o 

irmão Mareio Martins de Freitas, que, sendo colocado em votação a indicação, foi aprovado 

por unanimidade dos presentes aptos. Neste instante, assumindo a presidência 
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